

L'ECOLE DU VILLAGE

Durant l'été, des travaux ont été effectués dans les sanitaires de l'école et dans la classe des petits.

Qu'y a-t-il donc de nouveau à l'école du village?

Depuis septembre 96, nous avons une classe maternelle et une classe primaire.

Madame Bosson Françoise l'institutrice et Madame Servettaz Pascale l'ATSEM accueillent les enfants à partir de 3 ans et jusqu'au CP dans la classe maternelle dite "classe des petits". Les jeunes enfants font la sieste dans le petit appartement au dessus de la mairie.

Madame Pollet-Villard Chantal encadre et guide les CE1, CE2, CM1 et CM2 dans la classe primaire dite "classe des grands".

Nous travaillons dans de bonnes conditions matérielles grâce au financement de la mairie.

Nous avons la chance d'être aidées par les parents qui viennent tous aux réunions et aux rencontres que nous organisons pour eux.

Nous travaillons efficacement avec les élèves suivis régulièrement par leurs parents. Nous tenons à remercier les parents de leur collaboration.

Nous aurons la traditionnelle et attendue veillée de Noël, le vendredi 20 décembre. C'est une occasion de nous retrouver:enseignantes, élèves, parents, frères et sœurs et grands-parents.

Durant l'année scolaire, grâce au financement du "Sou des écoles", de la mairie et des parents, les élèves iront au ski de fond au Grand-Bornand, à la piscine à La Clusaz et aux spectacles à Thônes.

Les enseignantes



BIBLIOTHEQUE

Chaque mercredi soir, entre 18h et 19h, Anne-Marie, Chantal M. ou Chantal P.V. vous attend dans l'atelier de la classe des grands pour la bibliothèque du village.

Vous pourrez y emprunter gratuitement: livres variés, CD, cassettes et coffrets audios.

A MERCREDI...